
WENN WOHNTRÄUME WAHR WERDEN

Seit 2015 schafft Becker Architektur Raum für persönliche Wohnideen. Jürgen Becker und sein Team sind lokal verwurzelt und international verknüpft. Dynamisch arbeiten und dabei authentisch bleiben. Mit diesen Grundsätzen werden Wohnträume in die Realität umgesetzt.





JÜRGEN BECKER IM PROFIL

Dipl. Architekt Jürgen Becker ist ehemalige Profifussballer und pflegt auch in der eigenen Unternehmenskultur den sportlichen Teamgeistgedanken. Die Lehre als Hochbauzeichner und Mauer haben ihn geprägt und sind ihm bis heute eine gute Lebensschule gewesen. Nach der Matura sammelte er seine Erfahrungen in renommierten Architekturbüros in Hamburg und New York. In Bangkok leistete er als Assistenz Professor an der Universität einen grossen Beitrag zum Re-Design der Tsunami Gebiete und absolvierte im Anschluss seinen Master in Mexico.

NATUR UND RAUM IN EINER SYNTHESE

Inspiriert von der Verschmelzung von Raum und Garten lässt Jürgen Becker Architektur neu entstehen. Nur das Verständnis der Synthese aus Räumlichkeit und Design schafft wahre Harmonie: Denn Form beginnt was Stil vollendet. Becker Architektur integriert pure, hochwertige Materialien in die tägliche Arbeit. Jürgen Becker und sein Team erschaffen Wertbestand abgestimmt auf die Umgebung des Lebensraumes. Wohnen beschränkt sich nicht nur mehr auf die Innenräume sondern fängt im Garten bereits an. In Mexico hat Jürgen Becker diese Art zu leben lieben gelernt. Wunderschöne Details im Aussen und Innenraum zu einem Perimeter zu vereinen. Farb- und Formensprache der Landschaft werden über den Garten in den Innenraum getragen. So entsteht ein holistischer Raum.

WERTE KREIEREN

„Bauliche Massnahmen und Einrichtung: Das sehe ich stets als Gesamtkonzept“.

In Liechtenstein erfährt Jürgen Becker den Luxus Projekte mit hohen Standards umsetzen zu dürfen. Die Materialisierung spielt dabei eine wichtige Rolle, sodass Werte Generationen nicht nur überdauern sondern auch wachsen dürfen. Dafür verwendet er pure Materialien wie Beton und Holz und verarbeitet sie mit höchster Handwerkskunst. In der Raum Planung wird auch Licht als Element miteinbezogen. Bei gewissen Lichtvolumina passen sich Geländeformationen derart an, dass sowohl das Erdgeschoss wie auch das



Obergeschoss in einem direkten Sichtkontakt mit Natur und Aussenwelt stehen.

Das Projekt Schaaner Hof ist eines der neuesten Projekte von Architekt Jürgen Becker und erfüllt alle diese Werte. In einer der schönsten Wohnlagen in Schaan entstehen 2 Mehrfamilienhäuser mit 15 Wohnungen. Das grosszügige Grundstück liegt in einer weitreichenden Grünanlage und trotz Zentrums Nähe vermittelt es das Gefühl von „Wohnen im Park“. Moderne, lichtdurchflutete Wohnungen mit deckenhohen Verglasungen zu den den Terrassen geben viel Raum zum Entfalten und Wohlfühlen. Die Bäder sind mit einem einzigartigen Spiegelsystem versehen und dienen entweder als Sichtschutz oder ermöglichen den Blick in die schöne Umgebung.

*Hochwertige Materialien,
die sich harmonisch ins Gesamtbild einfügen,
stehen im Einklang mit der Natur.*

ARCHITEKTUR PLUS

In den letzten Jahren hat sich der Trend den eigenen Garten zu verschönern weiter vertieft und hat eine neue Sparte bei Becker Architektur geschaffen. In Architektur plus zeigt Jürgen Becker Poolhäuser und Gartenarchitektur vom Feinsten. Eine neue Landschaftsarchitektin ergänzt das dynamische Team.

EINBLICK INS PRIVATE

Persönliche Highlights hatte Jürgen Becker viele, doch der New York City Marathon wird ihm immer in Erinnerung bleiben. Für die Zukunft wünscht er sich eine ausgewogenere Work-Life-Balance zu schaffen um mehr Zeit für die Familie zu haben. Seine Arbeit erfüllt ihn mit Freude und hofft diese irgendwann an seinen Sohn Enea weitergeben zu dürfen.